

24 wanderten 200 Kilometer

Wanderabzeichen beim OWK

Heidelberg. (RNZ) Mit dem Deutschen Wanderabzeichen (DWA) wurden 24 aktive Mitglieder des Odenwaldklub Heidelberg (OWK) geehrt. Für die Wanderer ist das ein Riesenerfolg, haben sie im vergangenen Jahr doch Überdurchschnittliches geleistet.

Im Frühjahr 2010 hat der Deutsche Wanderverband bundesweit den Wander-Fitness-Pass eingeführt, in dem sich Wanderer von den deutschen Gebirgs- und Wandervereinen die Teilnahme an geführten Wanderungen bestätigen lassen können. Wer also als Erwachsener regelmäßig wandert und bei geführten Wanderungen 200 Kilometer im Jahr erreicht, wird mit dem DWA belohnt. Kinder müssen 100 Kilometer und Jugendliche 150 Kilometer erwandern, um mit dem DWA ausgezeichnet zu werden. Voraussetzung zur Erlangung des Wanderabzeichens ist nicht der sportliche Leistungsgedanke „schneller, höher, weiter“, sondern die re-



10 der 24 ausgezeichneten Wanderer des Heidelberger Odenwaldklubs. Foto: RNZ

gelmäßige, ausdauernde Bewegung. So wundert es auch nicht, dass ausgerechnet beim OWK Heidelberg durch den Bezirksvorsitzenden Klaus Knorr 24 Wanderer die Ehrung erhielten. Der OWK sorgt mit einem umfangreichen Angebot an geführten Wanderungen für rege Beteili-

gung seiner Mitglieder. So ging es beispielsweise in den Nordschwarzwald, den badischen Norden, den hessischen Odenwald oder auch zur Mudauer Hochebene. Übrigens: Laut dem OWK belohnen viele Krankenkassen die Erlangung des Abzeichens mit Bonuspunkten.